

*Cuba commémore les 105 ans de
la Grande Révolution d'Octobre*

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 7 nov. (RHC)- Cuba a commémoré ce lundi le 105e anniversaire de la Grande Révolution socialiste d'Octobre par une cérémonie militaire qui s'est tenue au Mausolée du soldat internationaliste soviétique à La Havane.

Le général Victor Rojo, chef de la direction politique des FAR, les Forces Armées Révolutionnaires de Cuba, a présidé la cérémonie.

Des représentants des FAR, de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, ICAP, et des ambassades de Russie et de Belarus, ont déposé des gerbes devant les ossuaires des soldats de ces deux derniers pays morts chez nous en mission internationaliste.

Le général de division José Carrillo, président de l'Association des combattants de la révolution cubaine, a souligné dans son discours l'importance de l'événement qui, a-t-il dit, a ouvert une nouvelle ère dans l'histoire de l'humanité et constitue l'un des événements les plus importants de l'époque contemporaine.

Pour sa part, l'ambassadeur de Belarus à Cuba, Valery Valerievich Baranoski, a souligné que cet événement historique a uni les peuples dans des valeurs de justice, de travail et d'égalité, et a permis le progrès économique, technologique, scientifique, culturel, sportif et social des républiques qui composaient l'URSS.

Ceci, a-t-il dit, est un hommage à une génération qui a écrit de belles pages de l'histoire de l'humanité.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/304213-cuba-commemore-les-105-ans-de-la-grande-revolution-doctobre>



Radio Habana Cuba